



Transillumination mit Kaltlicht zur Darstellung der A. radialis.
► Seite 877



Jetzt 3fach punkten
► Seite 901

Titelbild: UDW

Leitthema Main topic

- M. Thiel
Einführung zum Thema: Qualitätsmanagement bei Sepsis. Prozessoptimierung „from bench to bedside“ 833
Introduction to the topic: Quality management for sepsis: process optimization from bench to bedside
- M. Bauer · F. Brunkhorst · T. Welte · H. Gerlach · K. Reinhart
Sepsis. Aktuelle Aspekte zu Pathophysiologie, Diagnostik und Therapie 835
Sepsis. Update on pathophysiology, diagnostics and therapy

Originalien Originals

- K. Auerswald · K. Behrends · U. Burkhardt · D. Olthoff
Propofoleinsatz für Hals-Nasen-Ohren-Eingriffe im Kindesalter. Praktikabilität, Qualität und Kosteneffektivität verschiedener Narkoseverfahren zur Adenotomie bei Kindern 846
Propofol for paediatric patients in ear, nose and throat surgery. Practicability, quality and cost-effectiveness of different anaesthesia procedures for adenoidectomy in infants
- H. Buchinger · S. Kreuer · M. Paxian · R. Larsen · W. Wilhelm
Desfluran und Isofluran bei Niedrigflussnarkosen. Verbrauch und Kosten bei forcierter Frischgasreduktion 854
Desflurane and isoflurane in minimal-flow anaesthesia. Consumption and costs with forced fresh gas reduction

Kasuistiken Case reports

- T. Strasser · E. Pscheidl
Gerinnungsmonitoring mithilfe der Thrombelastographie bei Lungenembolie. Reanimation – Lyse – Massivblutung 861
Coagulation monitoring of lung embolism using thrombelastography. Resuscitation – Thrombolysis – Massive haemorrhaging
- W. Leidinger · J. N. Meierhofer · R. Woelfel
Einsatz von rekombinantem aktiviertem Faktor VIIa zur Behandlung der traumatischen Leberruptur 868
Recombinant activated factor VIIa for treatment of traumatic liver rupture

Allgemeinanästhesie General anaesthesia

- M. Stocker · T. M. Berger
Arterielle und zentralvenöse Katheter bei Neugeborenen und Säuglingen 873
Arterial and central venous catheters in neonates and infants

Intensivmedizin Intensive care medicine

- M. Lange · K. Bröking · H. van Aken · C. Hucklenbruch · H.-G. Bone · M. Westphal
Einsatz von Ketamin bei Sepsis und systemischen Entzündungsreaktionen 883
Role of ketamine in sepsis and systemic inflammatory response syndrome

Trends und Medizinökonomie Trends and economy in medicine

- M. Bauer · J. Scholz · S. Marz · C. Spies · H. Wulf · J. Boldt · F. K. Pühringer
H. Laubenthal · E. F. Kochs
Zum Kenntnisstand von Patienten über die Aufgaben der Anästhesiologie 892
Current level of patients' knowledge of anaesthesiology